



Erstkommunion in Obermillstatt am Feste Christi Himmelfahrt

"Der Herr ist mein Hirte"

Den Text dieses Psalmes nahmen die diesjährigen
Erstkommunionkinder als Thema für ihr Erstkommunionfest!
Alle sammelten sich am Dorfplatz um dann im Festzug in die
Kirche bei feierlichem Glockengeläute zu marschieren!





Vor der Kirche wurde den Erstkommunionkindern ein Kreuz als Erinnerung geschenkt und umgehängt.



Die brennenden Taufkerzen in der Hand und mit dem Lied: "Wir feiern heut ein Fest!" marschierten alle in das Gotteshaus ein. Der Gottesdienst wurde von den Kindern mit ihrer Religionslehrerin, der Klassenlehrerin und der Musiklehrerin der Volksschule Obermillstatt schön gestaltet!





Anna Glabitschnig, Benjamin Angerer, Vanessa Brugger
 Nina Steevens, Franz-Josef Obweger, Mara Meixner
 Elisa Kerschbaumer, Alessandro Waltl, Katharina Brugger
 Patricia Brugger, Julian Anderwald, Melani Cichini

In der Predigt ging Dechant P. Wilhelm Freytag auf das Thema:
 "Jesus lebt in unserer Gemeinde; in unseren Herzen" ein. Wir
 müssen für Frieden sorgen, geschwisterlich, freundlich miteinander
 leben! Wir sollen keine Herzen aus Stein haben und alles nur für
 uns haben wollen!

Beim Hl. Abendmahl hat uns Jesus sich selbst geschenkt! Unser
 Herz werde zu seiner Wohnung. Wir sollen Jesus immer in unseren
 Herzen tragen!

Unser Leben sollen wir verändern, sodaß wir in froher Gemeinschaft
 auf dem Weg zum Vater sind.

Sein Apell an alle Paten der Kinder, den Kindern dabei zur Hilfe zu
 stehen war sehr eindringlich!

Anschließend an die Heilige Eucharistiefeyer gab es ein Frühstück
 für die Erstkommunionkinder im Pfarrsaal, für Eltern und Paten
 eine kleine Agape am Kirchplatz und noch viele Fototermine für die
 Kinder!





 Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten](http://www.kath-kirche-kaernten.at)-Archiv

Diese Seite wurde am 05.05.2005 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt